



Das Eingangsportal der Beckerklinik im Zentrum des Heilbades Bad Krozingen. Viele Zimmer haben einen Balkon mit Blick in den begrünten Garten – eine Oase der Stille in der betriebsamen Kurstadt. Ärztliche und pflegerische Betreuung in der Beckerklinik gerieten zuletzt durch Topbewertungen in die Schlagzeilen und auf Toppositionen in nationalen Rankings. Foto: privat

Der Wandel der Beckerklinik ist vollzogen: Zahlreiche Topbewertungen

Von AOK bis FAZ: In allen externen und unabhängigen Klinikbewertungen bewegt sich die Bad Krozinger Beckerklinik im Spitzenfeld / Mit dem Endoprothetikzentrum auf der Überholspur

Bad Krozingen. Die Beckerklinik ist eine von allen Krankenkassen anerkannte Klinik in privater Trägerschaft, die allen Patienten offen steht. Die von den Fachärzten Jörg und Frank Becker in dritter Generation geführte Klinik hat sich einem Wandel vollzogen, der jetzt auch in vielen externen und zum Teil bundesweit publizierten Bewertungen zum Tragen kommt. Den Brüdern Jörg und Frank Becker ist es binnen fünf Jahren gelungen, das Haus durch die Einführung modernster medizinischer Methoden und Konzepte zukunftsfähig zu gestalten. So entstand in der Beckerklinik das Endoprothetikzentrum, das in diesem Jahr als Bestätigung seiner ausgezeichneten Arbeit von der „Endo-Cert-Initiative“ der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie (DGOOC) zertifiziert wurde. Die Zertifizierung

stellt eine qualitativ hochwertige Durchführung endoprothetischer Eingriffe sicher. Ein Qualitätsmerkmal, das südlich von Freiburg keine andere deutsche Klinik anbieten kann.

Die Frankfurter Allgemeine Zeitung (FAZ) veröffentlichte im Juni eine Liste der besten deutschen Krankenhäuser und führte die Beckerklinik in ihrer bundesweiten Studie im Spitzenfeld auf. „Wir gehören laut FAZ zu den oberen 20 Prozent der besten Kliniken Deutschlands, das macht uns schon stolz und ist uns Antrieb für weitere Anstrengungen“, freut sich Jörg Becker über die hervorragende externe Beurteilung seines Hauses.

Eine Umfrage der AOK brachte eine besonders hohe Patientenzufriedenheit zu Tage. Die unabhängige und nicht beeinflussbare Patientenabfrage der AOK bestätigt eine



Chefarzt Jörg Becker freut sich über ausgezeichnete Patientenbewertungen. Foto: privat

Weiterempfehlungsrate von 90 Prozent. Damit hebt sich die Beckerklinik von fachgleichen anderen Kliniken der Raumschaft signifikant ab.

Die hohe, zertifizierte Fachkompetenz speziell für Knie- und Hüftoperationen mag in Verbindung mit guten Behandlungsergebnissen die Hauptrolle spielen; ein Patient hat während eines Klinikaufenthalts natürlich noch weitere Parameter, die er spürt oder wahrnimmt und die explizit oder implizit bewertet werden; etwa die pflegerische Versorgung. Auch hier kommt die Beckerklinik auf Topwerte, was freilich kein Zufall ist und schon beim Betrachten der nackten Zahlen logisch erscheint: Im Bundesdurchschnitt muss sich eine Krankenschwester oder ein Krankenpfleger um 13 Patienten kümmern. Die gesetzliche Vorgabe schreibt für die Unfallchirurgie ab 1. Januar 2019 tagsüber maximal zehn Patienten pro Pflegekraft und nachts maximal 20 Patienten pro Pflegekraft vor. In der Beckerklinik bemüht sich eine

Pflegekraft tagsüber um fünf bis sechs Patienten – nachts sind es zehn bis zwölf Patienten pro Pflegekraft. Auch hier zeigt sich die neue und hohe Qualität, die in der Beckerklinik Einzug gehalten hat. (fr)

Informationen über die Beckerklinik und das zertifizierte Endoprothetikzentrum Bad Krozingen gibt es im Internet unter www.beckerklinik.de und fernmündlich unter der Telefonnummer 0 76 33 / 400 20



BECKERKLINIK
CHIRURGIE
UNFALLCHIRURGIE
ORTHOPÄDISCHE CHIRURGIE